

Anträge zum Haushaltsplan 2015

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Gericke,

die SPD-Kreistagsfraktion beantragt folgende Änderungen zum Haushaltsplan 2015:

Bezeichnung	Senkung des Ansatzes	Erhöhung des Ansatzes	Begründung
Tierkörperbeseitigung	- 300.000 EUR	-	Wir verweisen auf den Beschluss des Landtages.
Sommerfest auf Haus Nottbeck	- 15.000 EUR	-	Das Sommerfest sollte nur noch alle zwei Jahre stattfinden.
Anliegerbeiträge für Straßenumbau am Berufskolleg Beckum	- 55.000 EUR	-	Teil der Maßnahme wird erst 2016 abgerechnet
Erwerb von Kunstgegenständen im Museum Liesborn	- 20.000 EUR	-	Streichung im Jahr 2015
LEADER Wettbewerb, Anteil des Kreises streichen	- 10.000 EUR	-	Streichung der Mittel, Aufgabe der beteiligten Kommunen
Bildungskarte	- 30.000 EUR	-	Es muss eine politische Diskussion geben und ein entsprechendes Konzept seitens der Kreisverwaltung zur Bildungskarte erstellt werden. Vorher soll es keine Mittel geben.
Betreuungsleistungen im häuslichen Umfeld (Teilergebnisplan Produkt 050440 Pflege)	- 40.000 EUR	-	Es muss eine politische Diskussion über das Thema Demenz geben und ein entsprechendes Konzept seitens der Kreisverwaltung erstellt werden. Vorher soll es keine Mittel geben.

LWL	-	-	Verbesserung beim LWL müssen 1:1 an die Kommunen weitergeben werden.
PariSozial	-	+ 8.000,00	Übernahme des Antrages von PariSozial
Investitionen:			
Blockheizkraftwerk im Kreishaus	- 300.000 EUR	-	verschieben ins Jahr 2016
Umbau Jobcenter D Beckum	- 250.000 EUR	-	Bitte Konzept im Detail vorstellen, zu wann sind bisherige Mietverträge gekündigt? Verschieben ins Jahr 2016 möglich?

Das Verhältnis zwischen dem Aufbau des Kapitalstocks der Pensionslasten und dem Schuldenabbau soll zugunsten des Schuldenabbaus verändert werden.

Unser Vorschlag lautet:

1,5 Millionen Erhöhung beim Kapitalstock und 1,5 Millionen sollen in den Schuldenabbau fließen. Wir verweisen auf unsere o. g. Anträge zur Verbesserung der Liquidität.

Die SPD-Kreistagsfraktion betragt die Kreisumlage in Höhe von 0,5 Prozentpunkten zu senken.

Die im Jahre 2011 angefangene Aufgabenkritik muss weiter im Dialog mit den Kommunen vor Ort fortgeführt werden. Ein besonderer Fokus sollte im Bereich der Parallelstrukturen liegen.

Mit freundlichen Grüßen

Florian Westerwalbesloh

Florian Westerwalbesloh
Stellv. Vorsitzender und finanzpolitischer
Sprecher der SPD-Kreistagsfraktion